

PRESSEINFORMATION

Bundesehrenpreis für ausgezeichnete Produkte von Bauerngut: Höchste Qualitätsauszeichnung der deutschen Ernährungswirtschaft verliehen

- **Bauerngut erneut eines der besten Unternehmen der deutschen Fleischwirtschaft**
- **Erstmals auch Nachhaltigkeitsengagement gewürdigt**

Berlin, 25. April 2024. Die EDEKA-Tochter Bauerngut ist gestern vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) wiederholt mit dem Bundesehrenpreis ausgezeichnet worden. Dieser Preis steht für die höchste Qualitätsauszeichnung der deutschen Ernährungswirtschaft und wird Unternehmen für die konstant hohe und regelmäßig ausgezeichnete Qualität der Produkte verliehen. Allein in diesem Jahr wurden die Produkte von Bauerngut mit insgesamt 41 Gold- und 9 Silbermedaillen der DLG prämiert.

Cem Özdemir, Bundesminister für Ernährung und Landwirtschaft, überreichte gemeinsam mit Hubertus Paetow, Präsident der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) in Berlin Urkunde und Medaille an Klaus Jeinsen (Geschäftsführer Bauerngut), Olaf Pöhl (Betriebsleiter Bückeberg) sowie an Andreas Seidel (Prokurist/Gesamtbetriebsleiter Bauerngut).

„Der Bundesehrenpreis würdigt das Engagement und die herausragende Leistung unserer großartigen Bauerngut-Mannschaft und ist gleichzeitig Motivation für uns, unseren hohen Qualitätsanspruch und unser Nachhaltigkeitsengagement an unseren Produktionsstandorten auch in Zukunft kontinuierlich zu steigern“, so Bauerngut-Geschäftsführer Klaus Jeinsen.

Qualität und Nachhaltigkeit im Fokus

Erstmals wurde in diesem Jahr auch das Nachhaltigkeitsengagement des Unternehmens gewichtet. Mit diesen erweiterten Vergabekriterien steht der Bundesehrenpreis gleichermaßen für Glaubwürdigkeit und Wertschätzung der Qualitäts- und Nachhaltigkeitsleistungen der Unternehmen.

Bundesminister Cem Özdemir: „Die geehrten Metzgerinnen und Metzger, Fleischerinnen und Fleischer zeigen auf beeindruckende Weise, dass Nachhaltigkeit eine ebenso große Rolle spielt, wie Produktqualität. In dieser Kategorie wurden Nachhaltigkeitsaspekte erstmals stärker gewichtet. Die Bundesehrenpreise zeigen damit das Potenzial auf, das in den Betrieben steckt: Die Preisträgerinnen und Preisträger erkennen die Herausforderungen unserer Zeit und verfolgen bereits nachhaltige, innovative Ansätze. Das wird auch von Verbraucherinnen und Verbrauchern immer stärker nachgefragt.“

PRESSEINFORMATION

Bildunterschrift: Bundesminister Cem Özdemir (rechts) überreicht Urkunde und Medaille gemeinsam mit DLG-Präsident Hubertus Paetow (links) an Klaus Jeinsen (Geschäftsführer Bauerngut), Olaf Pöhl (Produktionsleiter Bückeberg) und Andreas Seidel (Prokurist).

Foto: DLG/ Christian Lietzmann

Bauerngut im Profil

Die Bauerngut Fleisch- und Wurstwaren GmbH ist einer der größten Betriebe für die Fleischverarbeitung in Deutschland. Rund 1.300 Mitarbeiter sorgen an vier Standorten (Produktionsbetriebe in Bückeberg und Könnern sowie Kommissionierstandorte in Freienbrink und Wiefelstede) für die tägliche Versorgung der Märkte im Absatzgebiet der EDEKA Minden-Hannover. Mehr unter www.bauerngut.de

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 11 Milliarden Euro und rund 77.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.480 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg.